
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．地方創生事業の成果と今後の取組みについて問う。

　①これまでに実施した事業項目と執行経費の総額及びその成果と課題について

　②今後の取組みと事業化への手順について

２．基幹産業の現状と今後の振興策について問う。

　①基幹作目別の耕作面積の推移（10年前と現在）と10年後のビジョンについて

　②米作農家の現状と今後の展望について

　③農業振興策のテコ入れと後継者対策について

３．寿命の尽きたＬＥＤ防犯灯の対応について問う。

　①設置から10年近くが経ち、あちこちで寿命が来始めているが、高額なため、各自治会では

　　対応しかねているが、今後どうするのか。

４．ヘリコプターの緊急離発着場（ヘリポート）の整備について問う。

　①計画の進捗状況について

１．町民プールについて

　①夏休み期間中のプール開放について

　②町内河川での遊泳は

　③町内子どもの町民プール利用者数

　④町民プールの子どもの利用料無料化を

２．おもちゃ美術館について

　①おもちゃ美術館の運営状況について

　②子どもの利用料無料化を

３．小中学生の学習端末の取り扱いについて

　①個人情報についての取り組みについて

　②学習アプリでの情報の取り扱いは

　③利用目的の特定と保護者への明示は

４．介護事業について

　①訪問介護事業者への対策について

　②介護事業者全般について

　③今後の課題について

１．子どもの健やかな成長をめぐる問題について

　①斗賀野小学校の視察を踏まえて、町内の子どもたちの生活・学習・集団生活等の状況

     について（10/28）　【生活リズム改善プロジェクトチームの活動と課題】

２．新産廃施設建設の進捗状況について

　①現時点での本体工事の進捗等について

　②地域振興策事業の進捗状況と予算等について

３．第6次佐川町総合計画の策定と佐川町地域防災計画・国土強靱化地域計画の

　　課題について

　①第6次総合計画策定に向けた基本構想等について　【第2期まち・ひと・しごと総合戦略 2020.3】

　②南海トラフ地震対策とまちづくりの課題について　【火災・家屋倒壊・上水道等への対策など】

１．103万円の壁問題に関する町の考え方について

　①税収の減額対策について

　②今後の予算編成について

　③その他

２．マイナ保険証の普及状況について

　①12月からの制度移行に伴うマイナ保険証登録状況と今後の課題について

３．教員定数の不足について

　①教員採用試験後の辞退者増や中途退職者の増加による教員の定数不足への対応は

４．投票率向上の取り組みについて

　①以前から質問を重ねてきた投票率向上の取り組みの進行状況について問う
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1 西森　勝仁

2 坂本　玲子

3 橋元　陽一

4 下川　芳樹



１．子どもたちの参加型教育について

　①裁判員制度の教育に続いて子供たち自らで考えさせ、答えを導き出す教育を他に考えてい

　　るか

　②教育を通じて、政治への関心を高め、投票意識を高める具体的努力は何か進めているか

２．高知県が推進する同窓会への補助金について

　①町として、この補助金をどう捉えているか

　②本件に限らず、補助金が過度に出される結果、円安等も進み、経済状況は悪化しているが、

　　こうした補助金を拒否する考えはないのか

３．ブラジルとの交流について

　①佐川町は、現在、海外の都市と姉妹都市交流をしていない。ブラジルの都市とは議員レベル

　　でも交流があるが、そうした交流を進める考えはないのか

１．学校教育について

　①部活動の地域移行について

　　・現状の課題と今後の方針は？

　②教員不足の現状について

　　・佐川町への影響は？

　　・小中学校の人事異動に関する方針は？

２．自治体DXについて

　①押印見直し（ハンコレス化）の現状と今後について

　②キャッシュレス決済の進捗状況について

　③行政のデジタル化について

　　・手続き、申請のオンライン化

　　・ワンストップ窓口について

　④システム使用料について

１．猫の避妊・去勢補助事業について

　①補助事業の利用状況について

　②次年度以降の方針について

２．ブラジルとの交流事業について

　①西森ルイス議員との交流事業について

　②今後のブラジルとの交流事業について

　③まず先進地に国際交流を学ぶことから

３．訪問介護事業について

　①前回の質問以降の経過を問う

　②人材育成に積極的な協力を

　③今後の県や国の動向に注視し対応を

４．防犯灯、材料支給事業などについて

　①今年度の予算利用状況、次年度に向けての方針を問う

　②土木材料支給事業の持続性を問う

５．道の駅の今後の計画について

　①道の駅の今年度の状況と今後の振興計画について

　②各地区懇談会でも多く声が上がった遊具公園のトイレの設置について

　③南側の芝生広場をもっと集客が出来る場所に

６．佐川高校の存続について

　①高知県の高等学校再編方針を確認する

　②前回の答弁をふまえ、町として令和７年度にどのような支えを検討しているか問う

　③中山間地域再興ビジョンの目標値を目指した魅力化への取り組みを

７．自治体DXについて

　①住基データ統一化後のDX計画は、その人員配置計画を問う

８．桜座の活用について

　①今年度の利用状況と来年の計画を問う

９．マムシの血清について

　①町内のマムシの血清の設置状況は

5 宮﨑　知惠子

6 齋藤　光

7 岡林　哲司



１．佐川地区管内緊急用ヘリコプター離着陸場の整備

　①廃止して２年を経過し加茂地区への設置も厳しくなった今、改めて整備の必要性の確認と

　　考え方

　②離着陸場設置の方向性や設置の見通し

　③設置に対する離着陸場整備交付金への取り組みについて

２．学校給食の残食を減らす取り組みについて

　①食べ残しが発生する原因について

　②過去の残食量の推移、１人当たりの１年間の食べ残し量

　③食べ残しを減らす取り組みや活動内容及びその結果と効果の検証について

　④今後の減らす取り組みと食育や環境教育の考え方

３．学校給食のリサイクルについて

　①学校給食の残食のリサイクルに対する考え、ご意見

　②法律の基づいてリサイクルへ取り組むとなれば仕組みづくりは可能かどうか

8 田村　幸生


